

## Internationaler Abfahrts- und Slalomlauf am 28. und 29. März in Rißbüchel

Der Wintersportverein veranstaltet am Samstag, den 28. und Sonntag, den 29. März einen internationalen Abfahrts- und Slalomlauf auf dem Hahnenkamm (Strecken werden noch bekanntgegeben), um speziell jetzt noch nach Ablauf der Winterfaison den wenigen anwesenden Gästen, besonders aber allen Einheimischen Gelegenheit zu geben, ein klassisches Abfahrts- und Slalomrennen genießen zu können. Es haben sich mehrere Teilnehmer an den Murrener Rennen bereits genannt und es ist zu erwarten, daß auch Wettläufer vom Arlberg, aus Innsbruck ihre Nennung abgeben werden. Den Slalom wird der Meister des Slalomlaufes Herr Bill Braden persönlich ausstecken. Aller Voraussicht nach wird die Slalomstrecke vom Steinbergkogel gegen die Griesalmen zu gesteckt werden; dadurch läßt sich die ganze Strecke sowohl von der gegenüberliegenden Seite aus (Ehrenbachhöhe) herrlich übersehen, als auch vom Steinbergkogelrücken. Der Wettkampf verspricht außerordentlich interessant zu werden.